



“Estoy en una posición muy complicada”: El voto del diputado sobreviviente de Ayotzinapa sobre Fuerzas Armadas

Durante la votación en San Lázaro, donde diputados aprobaron extender la presencia de las Fuerzas Armadas hasta 2028 en labores de seguridad pública, Manuel Vázquez Arellano, legislador de Morena y sobreviviente del Caso Ayotzinapa, subió a Tribuna para expresar sus argumentos.

El legislador, también conocido como Omar García, votó en contra y dijo ante diputados que para él era muy difícil expresar sus argumentos como sobreviviente de Ayotzinapa:

“Estoy en una posición muy complicada, pero no quiero para nada que mis argumentos se relacionen con quienes tratan de abanderar causas que no son suyas”.

“Si yo fuera auténtico en mi discurso, compañeros, compañeras, les diría, pues démosles mejor un marco jurídico a las policías comunitarias de las poblaciones indígenas porque en esas sí confía la gente, en esas sí se guarda la auténtica seguridad y eso yo sé que no les gustaría a muchos de acá”, dijo al confiar que en el futuro se pueda discutir con la Coalición Juntos Haremos Historia, una propuesta al respecto “porque hay muchas comunidades indígenas que sí pueden preservar su propia seguridad y su propia justicia”.

Al presentar una reserva al dictamen en materia de la Guardia Nacional, el diputado federal destacó que para el Caso Ayotzinapa se constituyó un grupo de expertos independientes “porque no confiábamos en las instituciones como tal” y para este tema se podrían participar observadores y organizaciones de derechos humanos en una Comisión Bicameral.

Vázquez Arellano indicó que la filosofía de los partidos de oposición es “la mano dura”, “aplíquese la ley, la ley no se consulta” y “mátenlos en caliente”.

El diputado de representación proporcional por Veracruz señaló que los partidos de oposición no mostraron muestras de solidaridad en el Caso Ayotzinapa y “muy al contrario, respaldaron la verdad histórica de Murillo Karam, respaldaron a Tomás Zerón de Lucio” y a otros funcionarios.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/el-voto-en-contra-del-diputado-sobreviviente-de-ayotzinapa-sobre-la-presencia-de-las-fuerzas-armadas-hasta-2028>